

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 20.05.2022

Anfrage 0757/2022 zur Sitzung am 01.06.2022

Lebensmittelkontrollen (CDU)

Nach dem Verzehr von mit Keimen belastetem Gemüse sind in Hessen vier Menschen erkrankt und einer von ihnen ist sogar gestorben. Dieser Lebensmittelskandal hat auch in Mainz für Diskussionen gesorgt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Werden in Mainz regelmäßig Lebensmittelkontrollen durchgeführt? Wenn ja, in welchen Intervallen finden diese statt? Wenn nein, wieso nicht?
2. Welche Betriebe werden kontrolliert und nach welchen Kriterien werden diese ausgewählt?
3. Wie laufen diese Kontrollen ab und was wird kontrolliert?
4. Wie wird sichergestellt, dass Betriebe aus der Lebensmittelbranche oder der Gastronomie regelmäßig überprüft werden, um einen sicheren Betrieb zu gewährleisten?
5. Welche Betriebe sind verpflichtet, Rückstellproben zu entnehmen und wie erfolgt die Entnahme sowie die Analyse? Wie lang werden diese Rückstellproben aufbewahrt?
6. Welche Konsequenzen drohen bei Beanstandungen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender